## Staunen im Zauberbus

Auftakt der Ingolstädter Zaubertage mit Sven Catello

Von Lorenz Schlungerer

Ingolstadt - Ein Zauberbus am Rathausplatz? Was sich eher wie eine Szene aus dem Harry-Potter-Universum anhört, ist am vergangenen Samstag in Ingolstadt Realität geworden. In diesem Zauberbus gibt es aber keine gefährlichen Zauberduelle oder furchteinflößenden Monster, sondern einfach nur Minuten unterhaltsame 20 Zauberkunst für Kinder, Diese Aktion stellt gleichzeitig die Auftaktveranstaltung der Ingolstädter Zaubertage dar.

Als Zauberer Sven Catello den komplett vollen Bus betritt.

kommt gleich Stimmung auf. Die Schnellsten konnten noch Sitze ergattern, während viele andere im Gang stehen. Die Kinder bindet der Zauberer sofort in das Programm mit ein. So werden immer wieder Freiwillige auf die improvisierte Bühne mitten im Bus geholt. Ein Kandidat soll beispielsweise aus vier Umschlägen den mit dem goldenen Ticket wählen. Sucht er sich den richtigen aus. bekommt er den Hauptgewinn. Diesen hat zuvor jemand aus dem Publikum gespendet. Es sollte etwas sein, das man "leicht entbehren kann". In diesem Fall ist es ein alter Chip

vom Volksfest. Wie von magischen Kräften geleitet wählt der Kandidat den richtigen Umschlag aus. Hauptgewinn! Die Freude hält allerdings nur kurz an: Die "Trostpreise" in den anderen Umschlägen wären nämlich 20, 50, oder 100 Euro gewesen. In Momenten wie diesen fragt sich das Publikum immer wieder: Wie konnte er das nur wissen? Wie hat er das gemacht? So auch, als zum Beispiel ein Knoten von Seil zu Seil und alte Socken von Tüte zu Tüte gezaubert werden.

Als sich nach der Show die Bustüren wieder öffnen, kann man in begeisterte Gesichter blicken. So auch in die von Emilia und Tamara (vier und zwei Jahre alt). Sie sind mit ihrem Vater da, und allen hat es gefallen. Für die Mädchen war es der erste Besuch in einer Zaubershow.

Für den Künstler selbst ist es ebenso eine Freude, an diesem ungewöhnlichen Ort seine Tricks vorzuführen. "Man hat einen abgeschlossenen Raum und man kann ganz nah am Publikum sein. Das schafft eine ganz besondere Atmosphäre", sagt er. Und natürlich rührt er damit auch kräftig die Werbetrommel für die anstehenden Zaubertage. Näheres zum Programm gibt es unter www.zaubertage.de.

DK



Sven Catello zaubert im Bus und verzaubert dabei auch die Kinder, die ihm fasziniert zuschauen. Foto: Schlungerer